

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 2. März 2010

Bewerbungstraining mit Schülern

Die Jugendpflege der Stadt Mühlheim, hauptsächlich in Person von Frau Northmann, führt bereits seit vielen Jahren mit Jugendlichen der 9. Klasse der Friedrich-Ebert-Hauptschule in Mühlheim Projekte und Veranstaltungen zum Thema Berufsorientierung / Lebensplanung, Einheiten von Bewerbungstrainings durch und ermöglicht damit individuelle Bewerbungshilfen. Das Anliegen der Jugendpflege ist hier interessierten Jugendlichen Voraussetzungen und Fähigkeiten für eine erfolgreiche Bewerbung um einen Ausbildungsplatz (Berufsausbildung) zu vermitteln. Diese Angebote erfolgen in Kooperationen mit dem Jugendbildungswerk des Kreises Offenbach, der Agentur für Arbeit, mit dem Berufseinstiegsbegleiter der Schule sowie dem/der jeweiligen Klassenlehrer/in. Im Januar 2010 startete die Jugendpflege der Stadt Mühlheim ein Bewerbungstraining mit 23 Schüler/innen der Klasse 9a H der Friedrich-Ebert-Schule.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de